Brasil está al borde de una catástrofe sanitaria, afirma experto



La Habana, 19 nov (RHC) El doctor brasileño Thiago Henrique Silva, maestro en Salud Pública, declaró este 19 de noviembre al canal TVT, de Brasil, que la ignorancia del presidente electo Jair Bolsonaro sobre la humanitaria política de cooperación médica cubana puede llevar a la nación suramericana a una catástrofe sanitaria.

"Cuba tiene convenios en el área de salud con más de 60 países. Brasil está siendo el único en crear obstáculos y sufrirá con esa salida", enfatizó el integrante de la Red Nacional de Médicos y Médicas Populares.

Lamentó que Brasil sea el único país donde prevalece el debate de la revalidación de los diplomas médicos y olvida que Cuba desde la década de 1960 prepara brigadas de solidaridad para atender catástrofes naturales y biológicas, como el ébola en África y los terremotos en Haití y Pakistán.

Thiago Henrique Silva recordó que "cuando otros mandaban armas, esa pequeña isla del Caribe enviaba doctores a los países que pasaban dificultades".

Insistió en que Cuba es referencia en salud, reconocida incluso por los estadounidenses que, con el acercamiento diplomático, viajan a La Habana para tratamientos médicos. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176913-brasil-esta-al-borde-de-una-catastrofesanitaria-afirma-experto$



Radio Habana Cuba